

# Inklusives Spielfest

## Soziales Lernen mit Spaß für rund 50 Kinder

Eine Kooperationsgemeinschaft aus Stadt- und Kreisjugendring, Stadt- und Kreisjugendpflege, Katholische Jugendpflege und der offenen Behindertenarbeit der Malteser bot in Zusammenarbeit mit dem Jugendzentrum, der mobilen Jugendarbeit und der Fachakademie der Ursulinen ein inklusives Spielfest für Kinder am schulfreien Buß- und Betttag an. Dafür hat die Papst-Benedikt-Schule ihre Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt und durch eine unbürokratische Zusammenarbeit zum Gelingen maßgeblich beigetragen.

Unter dem Motto „Soziales Lernen mit Spaß und Spiel am Buß- und Betttag“ fand erneut das Spielfest für Kinder zwischen sechs und zwölf Jahren statt. Bereits um 7.30 Uhr öffnete die Pforte der Papst-Benedikt-Schule für die Anmeldung der Kinder, die verschiedene Schulen in Straubing und im Landkreis besuchen. Nach der Begrüßung starteten die Veranstalter zügig mit dem Programm, das in offene Stationen aufgeteilt war, bei denen die Kinder den gesamten Vormittag teilnehmen konnten. Sehr begehrt

war wie erwartet die Station des Jugendzentrums, wo die Kinder Holzfiguren basteln konnten. Bei vielen weiteren Bastelstationen, zum Beispiel beim Papierschöpfen, konnten sich die jungen Teilnehmer kreativ austoben. Zur Entspannung gab es zwischendurch Traumreisen und eine Vorlesecke. Für die Bewegung war eine Station mit verschiedenen Übungsgeräten wie Pedalos oder einem Tunnel im Raum aufgebaut. Weiterhin konnten die Kinder an einem Entenrennen teilnehmen oder Buttons selbst erstellen. Dieses Angebot erst möglich gemacht hat die gewinnbringende Kooperation mit der Fachakademie der Ursulinen. Über 30 Schülerinnen der beiden ersten Klassen betreuten im Rahmen eines Praxistages zusammen mit den Veranstaltern die Kinder, dachten sich selbst die meisten Programmpunkte aus, kümmerten sich um die Verpflegung und sorgten so für ein gelungenes Spielfest mit einem reibungslosen Ablauf. Insgesamt nahmen fast 50 Kinder teil und so war für fast fünf Stunden gut etwas los im Untergeschoss der Papst-Benedikt-Schule. -red-



Die Schülerinnen der Fachakademie der Ursulinen zusammen mit den Veranstaltern im Innenhof der Papst-Benedikt-Schule freuen sich über ein gelungenes Spielfest.

Bild: Kreisjugendring